

Don José Manuel Hernández Benedi. Agente de Zona del mencionado Servicio.

Don Honorato Franco Alonso Auxiliar administrativo que actuará de Secretario.

De conformidad con lo preceptuado en el apartado segundo del artículo octavo en relación con el párrafo primero del artículo tercero del Decreto de 10 de mayo de 1957, antes citado, las interesadas podrán impugnar el presente Tribunal mediante el oportuno recurso de reposición, ante esta Dirección General, durante un plazo de quince días, a contar desde el siguiente a la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 2 de noviembre de 1964.—El Director general, José García Gutiérrez.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Madrid por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso de méritos entre Jefes de Negociado para el ascenso a una vacante de la categoría de Jefe de Sección del Cuerpo Técnico Administrativo Provincial.

Lista de aspirantes admitidos al concurso de méritos, convocado por esta Corporación, entre Jefes de Negociado para el ascenso a una vacante de la categoría de Jefe de Sección del Cuerpo Técnico Administrativo Provincial:

Alcalde Martínez, don Felipe Daniel.
Fuentes y Carlos-Roca, don José.
Gullón Walker, don Antonio.
Rodríguez Hermoso, don Eduardo.

Madrid, 2 de noviembre de 1964.—El Secretario, Sinesio Martínez y Fernández-Yañez.—6.694-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Chantada por la que se transcribe relación de aspirantes al concurso restringido de selección para proveer la plaza de Cabo de la Policía Municipal y se hace pública la composición del Tribunal calificador

Relación de aspirantes admitidos y excluidos al indicado concurso restringido de selección para proveer la vacante de Cabo de la Policía Municipal:

Admitidos

Don Arturo Blanco Fernández.
Don Jaime Mariño López.

Excluidos

Ninguno.

El Tribunal designado para juzgar dicho concurso estará compuesto en la forma siguiente:

Presidente: Don José Regal Vázquez, Alcalde Presidente de este Ayuntamiento.

Vocales: Don Ramón Olano Silva, en representación del profesorado oficial del Estado; don José Vaccárcel Fernández, como representante de la Dirección General de Administración Local, y don Manuel García Rodríguez, con la representación de la Jefatura Central de Tráfico.

Secretario: Don José Pastor Fernández González, Oficial Mayor en funciones de Secretario (está vacante la plaza).

Lo que se hace público en este periódico oficial en cumplimiento y a los efectos de lo dispuesto en los artículos séptimo y octavo del Decreto de 10 de mayo de 1957, por el que se aprueba el Reglamento General de Oposiciones y Concursos.

Chantada, 28 de octubre de 1964.—El Alcalde, José Regal Vázquez.—6.619-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Foz por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar la oposición a una plaza de Oficial técnico administrativo de esta Corporación.

Tribunal de oposición a una plaza de Oficial técnico administrativo de este Ayuntamiento de Foz:

Presidente: Don José María Beltrán Veiga, Alcalde del Ayuntamiento, o miembro de la Corporación en quien delegue.

Vocales: Don Manuel Álvarez Valdés, y suplente, don José de Latorre Moreiras, en representación de la Abogacía del Es-

tado; don Celestino Fernández de la Vega y Pardo en representación de la Dirección General de Administración Local; don Jesús Díaz López, en representación del profesorado oficial, y don José Ramón Rodríguez-Sabugo Fernández, Secretario de la Corporación.

Secretario: Actuara igualmente el de la Corporación.

Foz, 29 de octubre de 1964.—El Alcalde, José María Beltrán Veiga.—6.618-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Mos (Pontevedra) por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos a la plaza de Guardia municipal vacante en esta Corporación.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 7.º del Decreto de 10 de mayo de 1957, y a sus efectos, se hace saber que han sido admitidos todos los aspirantes a la plaza de Guardia municipal vacante en este Ayuntamiento, a saber:

Celso Martínez Paramés, Antonio Seijo Saavedra, Jaime Ribeiro Rodríguez y José Costas Campo.

Mos, 19 de octubre de 1964.—El Alcalde.—6.318-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Sevilla por la que se hace público el Tribunal calificador del concurso convocado para proveer en propiedad cuatro plazas de Peritos industriales al servicio de esta Corporación.

Tribunal designado:

Presidente: Don Diego Benjumea Vázquez, Teniente de Alcalde Delegado de Obras y Servicios.

Vocales: Don Tomás Álvarez Peralto, Profesor de la Escuela Técnica de Ingenieros Industriales de Sevilla; don Manuel Garrido Ramírez representante del Colegio de Peritos Industriales; don José Luis Prats Vila Ingeniero Inspector de la Agrupación de Obras y Servicios.

Secretario: Don José Luis Rodríguez Meléndez, Subjefe de la Sección de Personal.

Lo que se hace público en cumplimiento de las bases de la convocatoria y a los efectos determinados en el Reglamento de Oposiciones y Concursos.

Sevilla, 31 de octubre de 1964.—El Alcalde.—6.310-C.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Usagre (Badajoz) referente a la convocatoria para la provisión en propiedad mediante concurso-oposición de una plaza de Depositario de Fondos, no perteneciente al Cuerpo Nacional.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Badajoz» número 184, correspondiente al día 18 de agosto último, se anuncia convocatoria para la provisión en propiedad mediante concurso-oposición de una plaza de Depositario de Fondos, no perteneciente al Cuerpo Nacional, por aplicación de la Orden del Ministerio de la Gobernación de fecha 16 de julio de 1963.

Al mismo podrán concurrir los funcionarios administrativos de dicho Ayuntamiento que desempeñen plaza en propiedad, ateniéndose a las bases que se publican en dicho «Boletín Oficial».

Las solicitudes se dirigirán al señor Alcalde Presidente durante el plazo de treinta días, contados desde el siguiente a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Usagre, 31 de octubre de 1964.—El Alcalde.—6.338-C.

RESOLUCION del Cabildo Insular de Lanzarote referente a la convocatoria y programa para la provisión de cuatro plazas de Auxiliares administrativos, sin título, de esta Corporación.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Las Palmas» número 242, del día 24 de octubre de 1964, publica la convocatoria para cubrir cuatro plazas de Auxiliares administrativos de la plantilla de esta Corporación, dotadas con un sueldo base de 16.000 pesetas anuales 16.000 pesetas de retribución complementaria, indemnización de residencia, dos pagas extraordinarias y demás emolumentos legales.

El plazo de presentación de documentaciones será el de treinta días hábiles, contados a partir de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», admitiéndose las documentaciones en la Secretaría General del Cabildo en las horas de oficina.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Arrecife, 29 de octubre de 1964.—El Presidente José Ramírez Cerdá.—8.241-E.